

# *Staffan de Mistura annonce la possible reprise des dialogues entre les parties en conflit en Syrie*

---



Nations Unies, 25 mars, (RHC-PL).-L'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura, a signalé qu'il espère installer le 9 ou 10 avril prochains, la deuxième série des conversations à Genève entre les autorités de Damas et l'opposition.

Les parties ont dialogué avec le médiateur durant deux semaines, conforme à la Résolution 2254 du Conseil de sécurité, une feuille de route adoptée en décembre dernier pour mettre fin au conflit dans ce pays arabe, où les États-Unis et leurs alliés tentent d'imposer un changement de gouvernement.

Staffan de Mistura a souligné le sérieux et le professionnalisme des interlocuteurs lors des rencontres, ce qui a permis d'avancer dans le processus politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88455-staffan-de-mistura-annonce-la-possible-reprise-des-dialogues-entre-les-parties-en-conflit-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**